

来年もオビヒロホコテンに参加して継続的に業界PR事業をしていきたいと思ひます。

11. 【反省点または工夫した点】

- ・来場者数増を狙い、開催日を七夕祭りの開催日に併せた事。
- ・30年ぶりぐらいに青年部のハッピを着てお祭り気分にした。
- ・電撃イライラ棒の19名のクリア者がいました。(挑戦者150名程度?)挑戦している人を見て楽しそう自分ならクリア出来そうと思ひ、参加した方もおり、難易度はちょうどよかったと思ひます。
- ・昼食の飲食店を事前に決めておいたのですが、昼時のため混んでいたため次回は予約するなど方法を考えたいです。
- ・子供用ヘルメットと安全帯の個数を増やし、事前に待つ子供に高所乗れる体制にして回転を速くする。
- ・スタンプカードを用意したが説明不足だったため趣旨を理解してもらえなかったため次回は趣旨説明の看板もしくはカードに明記して周知したいと思ひます。
- ・高所作業車のスペースが予想以上に必要だったので高所作業車の選定は事前に限定して行いたいと思ひます。
- ・準備、イベントの手伝いが人員不足だったので次回は参加部員を増やせるように情報発信していきます。

12. 【別添資料(写真・動画等)】



NEXT FORWARD ～新たな時代に向け躍動する青年部～

